



# 学校だより



校長 北野 博三

1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言いますが、本当にあっという間に1月が行ってしまいました。毎年感じるのですが、学校の3学期は本当に早いです。つい先日、始業式のあいさつをしたと思っていたのですが、もう2月がやってきました。2月には、今年度最後の授業参観・懇談会が予定されています。ぜひ、たくさんの保護者の方に子どもたちの学校での姿を見ていただき、今年一年を振り返るとともに、お子さんと来年度に向けてのお話をする機会にしていただければと思っています。

1月に、校内書き初め展を開催いたしました。6年生が書き初めに取り組んでいる様子を見たのですが、どの子も緊張感を持ち、真剣に画仙紙に向かい、心を整えながら自分が選んだ四字熟語を丁寧に書いていました。自分の心と向き合う時間、とても素晴らしい時間だったように思います。その時の気持ちを忘れずに、あとわずかとなった小学校生活を充実したものにして、新たな道に進んでいってもらいたいと思いました。他の学年でも、それぞれに一生懸命取り組んだ書き初めの作品が掲示されていました。学校でご覧になれなかった方は、ぜひお子さんの作品について、一緒に観賞したり、振り返ったりしながら、その時の気持ちを聞いていただくと、成長が感じられるのではないかと思います。



1月23日に行われた新入生保護者説明会では、小学校生活についてお話しさせていただきました。新入生の保護者の方々なので、小学校に入学したらきっと楽しいことがたくさんあると、期待している方が多かったのではないかと思います。ですが、現実の小学校生活では思うようにいかないこと、困ってしまうことが、時として起こりえる、ということをお伝えしました。学校では、そのような困りごとをどうやって乗り越えていくのか、そのための力をどうすれば子どもたちがつけられるのか、ということをお話しました。

実際にこれから子どもたちが成長していくにつれて、直面する課題はより大きく、より難しくなっていきます。課題に直面した時に、どう解決していくのか、うまく周囲に助けを求めるにはどのようにすれば良いのかということ、経験をもって学ぶことが大切です。在校生の保護者の皆様にも、この点について、ご理解とご協力をお願いいたします。



## おはようボランティアさん募集について

「おはようボランティア」さんには、登校時にあいさつをしながら児童の登校の見守りをお願いしています。登校時間の見守りであるため、協力が難しい方もいると思いますが、無理のない範囲で、登校時間帯に子どもたちの様子を見ていただくと、子どもたちも安心できると思います。ご協力いただける方は学校までお知らせください。

**活動時間** 7:30頃～8:30 **活動日** 活動できる曜日 **活動場所** 任意の場所

\*時間・曜日ともご都合のつく範囲で可 お問い合わせ等 Tel.0466(81)5595 六会小学校 教頭

## 2月の主な行事予定 など

- 4日(火) 朝会
- 6日(木) 学校評議員会
- 12日(水) クラブ活動(4年生見学)
- 13日(木) 授業参観・懇談会 1年
- 14日(金) 授業参観・懇談会 2・5年  
むつあい学級
- 18日(火) 授業参観・懇談会 3・4年
- 20日(木) おはようボランティア感謝会
- 21日(金) 授業参観・懇談会 6年
- 28日(金) 6年生 お別れ遠足(よみうりランド)

## 3月の主な行事予定 など

- 17日(月) 給食終了
- 18日(火) お別れ式
- 19日(水) 卒業式(1~5年生は登校しません)
- 25日(火) 修了式
- 26日(水) ~ 4月6日(日) 春季休業

## 2025年度(令和7年度)について

4月7日(月)が始業式・入学式となります。  
詳細は、後日お知らせいたします。

## すぐーるの登録について

12月の学校だよりでもお伝えしましたが、学校からの連絡方法が、「すぐーる」という連絡ツールに変わります。12月の個人面談の際、「登録手順書」と「個人ID」をお渡ししています。まだ、登録がお済みでない方は登録をお願いします。

全家庭の手続き完了を確認次第「すぐーる」での連絡に移行します。

登録の変更が確認できない場合でも、来年度からは、学校からの緊急連絡は「すぐーる」を使った発信となります。

この件に関するお問い合わせは、教頭までお願いします。

## 6年生にむけてキャリア教育としてご協力いただきました

小学校では、自身の将来のキャリア形成にむけて、社会の様々な場面で活躍している方にお話を聞くという学習活動にも取り組んでいます。今回は、卒業を控えた6年生の児童に向けて、地域の方にご協力いただき、ご自身のお仕事についての説明だけでなく、その仕事に就こうと思った動機や、社会的な意義までお話いただくことができました。



子どもたちは普段なかなか聞けない内容のお話に興味津々で、自分の将来をイメージしながら話を聞いていたのではないかと思います。この経験を、自分の将来について考えてみるきっかけにできたのではないのでしょうか。ご協力くださった講師の方々、ありがとうございました。



## 「フェスタとらいあんぐる」にむつあい学級の作品が展示されました

湘南台地域のイベントとして「フェスタとらいあんぐる」が1月25日(土)に開催されました。湘南台市民シアターで、様々な出演団体のステージ発表が行われる中、本校のむつあい学級の児童が作成した、秋の紅葉を思わせる作品が展示されました。多くの来場者が、かわいらしいフクロウや、見事な紅葉に賞賛の声を送っていました。また、地域団体として、活動している児童の中にはステージ発表に参加している子もいて、地域の中の六会小を実感しました。



